



## Infoabend zu dualem Studium „Allgemeine Verwaltung“

Beruflich an der Zukunft des Kreises mitwirken



Foto: Kreisverwaltung / Lena Wagner

Schule fertig, was nun? Diese Frage stellen sich viele junge Westerwälder. Als einer der größten Dienstleistungsbetriebe im Westerwaldkreis bietet die Kreis-

verwaltung vielfältige Möglichkeiten. Bei einem Infoabend gaben Mitarbeitende nun Einblick in die verschiedenen Abteilungen und ihren Arbeitsalltag. Dadurch

konnten potenzielle Bewerberinnen und Bewerber mehr über die Aufgaben und Tätigkeiten in der Kreisverwaltung erfahren und so mancher zeigte sich überrascht, wie vielfältig diese ausfallen. In einem Vortrag wurden dann die wichtigsten Informatio-

nen zum dualen Studiengang „Allgemeine Verwaltung“ für das 3. Einstiegsamt erläutert. Anschließend beantwortete das Team rund um den Personalreferenten Sebastian Wehr weitere Fragen und zeigte sich sehr erfreut über das große Interesse.

Aktuell läuft die Bewerbungsfrist für das duale Studium „Allgemeine Verwaltung“ für einen Ausbildungsstart am 1. Juli 2026. Auf die Nachwuchskräfte warten spannende und abwechslungsreiche Einsatzmöglichkeiten, eine intensive sowie qualifizierte Betreuung und eine hohe Arbeitsplatzsicherheit.

Alle, die daran interessiert sind, im Team der Kreisverwaltung die Zukunft des Westerwaldkreises mitzugestalten, können noch bis zum **27. April 2025** ihre Bewerbungsunterlagen online unter [www.mein-check-in.de/westerwaldkreis](http://www.mein-check-in.de/westerwaldkreis) einreichen.

Nähere Informationen gibt es unter [www.westerwaldkreis.de](http://www.westerwaldkreis.de) oder per E-Mail an [ausbildung@westerwaldkreis.de](mailto:ausbildung@westerwaldkreis.de).

## Feriensprachkurse und „Lernen in Ferien“

Kreis-vhs Westerwald sucht Kursleitungen

Um alle von den Schulen gemeldeten Bedarfe für Feriensprachkurse und das „Lernen in Ferien“ in diesem Jahr umsetzen zu können, sucht die Kreis-Volkshochschule Westerwald neue Kursleitende. Dafür sind neben Studierenden aus den Bereichen Lehramt und Pädagogik sowie weiterer geeigneter Fachrichtungen auch erfah-

rene und pensionierte Lehrkräfte sowie Mitarbeitende an Schulen herzlich willkommen. Die Kurse werden in den Sommer- und Herbstferien angeboten und umfassen zwischen 20 und 40 Unterrichtseinheiten. Die Feriensprachkurse sind eine wertvolle Hilfe, um speziell Kindern, die seit weniger als einem Jahr in Deutschland le-

ben, eine bessere Integration sowie qualitative Teilhabe an Bildung zu ermöglichen. Für alle Schülerinnen und Schüler, unabhängig von ihrer Herkunft, soll es in diesem Jahr auch wieder das Projekt „Lernen in Ferien“ geben, bei dem sprachliche, mathematische, naturwissenschaftliche, persönliche und/oder motorische Schlüssel-

kompetenzen gefördert werden. Interessierte, die mehr über die Kursleitung in einem der Projekte erfahren möchten oder generell Interesse an der Übernahme von Kursen, auch in der Erwachsenenbildung, haben, wenden sich bitte an die Kreis-vhs unter 02602 124-420 oder per E-Mail an [info@vhs-ww.de](mailto:info@vhs-ww.de).

## STADTRADELN geht in die nächste Runde

Jetzt anmelden und vom 16. Mai bis 5. Juni aktiv radeln!

Mit dem Frühling kommt die Lust am Radfahren zurück. Das ist nicht nur gesund, sondern vermeidet CO<sub>2</sub> und spart bei gestiegenen Treibstoffkosten Geld. Aus diesen Gründen nehmen alle Verbandsgemeinden des Westerwaldkreises sowie der Kreis selbst erneut an der Aktion STADTRADELN des Klima-Bündnisses teil, die in diesem Jahr bereits zum vierten Mal durchgeführt wird.

Vom 16. Mai bis zum 5. Juni sind alle Bürgerinnen und Bürger eingeladen, ihre täglichen Wege möglichst klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen. Dabei können sie Kilometer für ihr

Team oder ihre Gemeinde sammeln.

Die Teilnahme steht allen offen, die im Westerwaldkreis leben, arbeiten, zur Schule gehen oder Mitglied in einem Verein sind.

Um mitzumachen, benötigen Interessierte lediglich ein Fahrrad und eine Anmeldung unter

[www.stadtradeln.de/westerwaldkreis](http://www.stadtradeln.de/westerwaldkreis).

Dort können sie sich entweder einem bestehenden Team anschließen oder ein eigenes Team mit Freunden, Kollegen oder Mitschülern gründen.

Aktuelle Informationen zu den teilnehmenden Kommunen und den

Preisverleihungen für die besten Teams und Einzelpersonen sind ebenfalls auf der Webseite verfügbar. Im vergangenen Jahr haben sich im Westerwaldkreis 1.330 aktive Teilnehmerinnen und Teilnehmer am STADTRADELN beteiligt und gemeinsam beeindruckende 256.024 Kilometer zurückgelegt, wodurch sie rund 43 Tonnen CO<sub>2</sub> einsparen konnten.

Bei Fragen oder Anmeldeschwierigkeiten können sich Interessierte telefonisch unter 02602 124-374 an die Kreisverwaltung oder direkt an die Kontaktpersonen der jeweiligen Verbandsgemeinden wenden.



Foto: Klima-Bündnis